
 

 

 

 

平成２８年度 第２号 

４月 ２７日 

          

 大きな大きな大きな大きな輪輪輪輪・つないだ輪・つないだ輪・つないだ輪・つないだ輪    布土小学校長 竹内 弘実 

今年のＰＴＡ総会では「輪(わ)」を使ってお話をしました。 

Ｂ4 用紙を幅４cm に切って、幅４cm 縦３６cm ほどの紙テープを３本作り、持

って行きました。最初は、１本のテープの端と端を糊でつけて輪にして、その真ん中を縦にはさみで

切りました。すると幅２cm の輪が二つできて、二つの輪は離れてしまいました。普通はこうなります。 

２本目は、テープの端を１回ひねってからのりで貼りました(※この状態を「メビウスの輪」と言

います)。今度もその中心をはさみで切っていきます。すると、少しねじれてはいますが大きな一つ

の輪になりました。保護者の皆さんからも「ワーッ」と声が上がりました。(輪ですからね)「お互い

にちょっとひねって、力を出し合うと、こんなに大きな輪になります。」とお話ししました。 

そして、３本目です。端と端をそれぞれ１回ずつ、あわせて２回ひねって糊でつけ、「さあ、どう

なると思いますか。」と言いながら中心を切っていきました。すると、今度は幅２cm の二つの輪が離

れずにつながったのです。拍手が起きました。「もうちょっと、それぞれが力を出し合うと、こんな

風に強い絆で結ばれます。家庭や学校が力を合わせて、こんな大きな輪や、こんな結びつきの強い輪

を作っていきましょう。」とお話ししました。とても和やかな雰囲気になりました。保護者の皆様、

常日頃からのご協力に、深く、深く感謝いたします。 

＊＊＊＊離任式離任式離任式離任式        ４月１５４月１５４月１５４月１５日日日日 

４月１５日(金)の５時間目に、この春、布土小学校を離任され

た６名の先生方の離任式が行われました。 

どの先生も学校の要となって活躍していただき

ました。このたびの異動で、新しい地へ赴任される

こととなりましたが、私たちは先生方のことを忘れ

ません。新しい場所でそ

れぞれご活躍いただけま

すように祈っています。 

６人の先生方は、とても

心を込めてお話ししてく

ださいました。そして、

２～６年生の児童は、と

ってもしっかりお話が聴けました。お別れに、学年

の代表がお手紙を読んで渡し、花束もプレゼントし

ました。最後にみんなで「学校坂道」と「校歌」を

歌いました。心温まるひとときになりました。 

 

 

 

 

 

 

布土小・四つの約束 

転任された先生方 

＊新海晃敏先生 （３年間）校務主任 

南知多町立大井小学校 教務主任 

＊天木辰紀先生 （６年間） 

      知多市立八幡中学校 

＊石井園恵先生 （１年間） 

      美浜町立河和小学校 

＊鈴木義雄先生 （１年間） 

      美浜町立河和小学校 

＊岩瀬浩美さん （６年間） 

       美浜町立河和中学校 

＊渡邉寿香先生 （５年間） ご退職 

 



 

 

＊児童会役員＊児童会役員＊児童会役員＊児童会役員 

平成２８年度前期の児童会役員を紹介します。写真右から、６

年生の神戸真那さん(児童会長)、梅田陸斗君(副会長)、伊藤海斗君、

山田悠貴君、そして、５年生の伊藤舞南さんです。４月１４日に

発生した「熊本地震」の被害の大きさを知って、児童会でも募金

活動をすることにしました。これから、いろいろな場で学校全体

をリードし、活躍してくれることを期待しています。 

＊＊＊＊学級代表・委員会委員長学級代表・委員会委員長学級代表・委員会委員長学級代表・委員会委員長        ４月１１日４月１１日４月１１日４月１１日    
４月１１日（月）の朝会

で、委員会委員長と４

～６年生の学級代表の

任命を行いました。 

「児童会役員」と協力

して、総務委員会や代

表委員会にも参加して

活動します。 

 

    

＊＊＊＊授業参観・授業参観・授業参観・授業参観・ＰＴＡ総会ＰＴＡ総会ＰＴＡ総会ＰＴＡ総会・・・・学級学級学級学級懇談会懇談会懇談会懇談会        ４月２２４月２２４月２２４月２２日日日日 

４月２２日（金）には、授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談

会が行われました。ＰＴＡ総会に先立ち、４月１６日(土)に

ＰＴＡ委員会を行ったのですが、その直前に熊本地震が発生

しました。１４日夜の地震だけならまだしも１６日未明にさ

らに大きな地震が発生し、熊本地方の惨状には心が痛みま

す。そこで、急遽ＰＴＡ総会の会場で「熊本地震」への募

金活動をさせていただきました。突然のことにもかかわらず、皆さん、ご協力ありがとうございました。

熊本地震は、今後もいつどこで地震が発生するか分からないということを私たちに教えてくれました。

改めて備えを見直すなど、自分自身のこととして考えていきたいと思います。 

ＰＴＡ総会には、ご来賓として、布土区より布土区長の水野貞寛様、美浜町教育委員会より教育委員

の石垣由貴子様にもご臨席いただき、ご祝辞をいただきました。ありがとうございました。 

昨年度は、学校中のカーテンの洗濯や修繕など、ＰＴＡの皆様には多くのことにご協力いただきまし

た。本当にありがとうございました。今年度は、今まで１５０名台を保ってきた児童数が少し減って、

１３８名となりました。児童数の減少とともに、ご家庭への負担が増えるかもしれませんが、家庭・地

域・学校が信頼関係で結ばれ協力し合えたら、すばらしい教育活動が展開できます。今後ともどうぞ、

よろしくお願いいたします。 

＜委員会委員長＞ 左から 

体育；土橋拓麿 君、 放送；松本海也さん 

美化；諌山未来さん、 図書；森下須以 君  

緑化；加藤京太郎君、 保健給食；荒井理秀君 

＜学級代表（４～６年生）＞ 左から 

６年生；茶谷苑香さん、石川瑛依斗君 

５年生；平野千晴さん、茶谷 征 君 

４年生；森本美羽さん、中村天飛 君 

神戸前ＰＴＡ会長  片山新ＰＴＡ会長 

＜つつじ・さつき 

合同懇談会＞ 
＜５年生 学級懇談会＞ ＜水野区長＞ ＜お話をされる石垣教育委員＞ 


